

# LA FEDERACIÓN NO TIENE PORQUÉ PERMITIR QUE LA HUMANIDAD SE VUELVA INTERESTELAR

Published 1 October 2024 by Despejando Enigmas, Robert

2021

Robert: Sobre el que la Federación de a todos sus miembros un marco de reglas legales, éticas y morales. Ese marco en común se aplica a todos los miembros... pero que pasa en el planeta Tierra? Que marco se utiliza? Uno distinto debido a la singularidad que tiene la Tierra respecto a los otros miembros que forman parte de la Federación? Y si es así, por que hay dos varas de medir la etica y la moral?

Swaruu X (Athena): Para la Federación, la Tierra está perfectamente dentro de su marco legal. El problema aquí es que la Federación no es un solo bloque dentro de un solo nivel sino que de forma escalonada va subiendo no solo de cantidad de área sino también de densidad dentro de la jurisdicción de cada uno de esos niveles. El que suba de densidad existencial ocasiona un cambio de percepción de sus miembros de lo que entienden por realidad, y con esto inevitablemente trae un cambio en su ética, porque la ética está irremediabilmente asociada a la percepción de realidad y nivel de consciencia de cada quién. Me refiero al nivel de consciencia de los miembros que lo controlan y componen por cada nivel.

Entonces, desde esta perspectiva más expandida de dichos miembros de escalones superiores, se percibe a la Tierra como un sitio o reino auto contenido en donde las personas (llámese almas pero no es tan sencillo) entran bajo su propio riesgo. Ven el propósito de la Tierra como un lugar de expansión, de aprendizaje para controlar la realidad personal, de expansión de consciencia personal y del colectivo al cual pertenecen esas almas y, ultimadamente, también favorece a la expansión del todo, de la Fuente Original.

Desde la postura casi a-temporal de esas personas en reinos, densidades y consciencias superiores o expandidas, lo que ocurre en la Tierra durante una encarnación de un alma-persona que ésta ve como sufrimiento a lo largo de unos 80 años, lo ven como un simple suspiro en el tiempo, una experiencia enriquecedora para todos. De igual manera que un psicólogo en la Tierra le presenta a un bebé de meses una vela encendida y el bebé intenta agarrar el fuego, quemándose ligeramente. El psicólogo lo ve como aprendizaje para el bebé, ya que la quemadura no será grave, se pasará en minutos ya que el reflejo medulo-espinal del bebé retirará la manita antes de que se produzca un daño fuerte. Esto también se usa para probar el buen funcionamiento del sistema nervioso del bebé según su etapa de desarrollo.

Desde esas densidades superiores, una experiencia de sufrimiento en la Tierra tiene el mismo valor. Aprendizaje, expansión. El valor de la ética y de la moral cambian fuertemente con la expansión de la consciencia. Entonces, lo que es ético en un nivel no lo es desde otro. Esto es un hecho inescapable que hemos observado Yázhí y yo. Esto significa que desde una posición de consciencia más expandida, muchas veces los medios justifican el final. Es decir que el provocar a propósito situaciones o acontecimientos que en la Tierra se pueden ver como de poca ética, justifica el desenlace final positivo que dichos sucesos poco éticos ocasionan. Esto es un punto extremadamente importante.

Este punto arriba es muy común de ver para personas que están en cierto nivel de expansión puesto que la ética si va cambiando de acuerdo con el nivel de percepción conciencia de cada quién. Sin embargo, otro punto es que el que se imponga un punto de vista o marco ético desde arriba sobre un marco ético inferior como lo sería el de la Tierra conlleva, desde uno u otro punto de vista, el que la posición "superior" ignore o de-merite la situación o experiencia de sufrimiento de la persona en la posición inferior, 3D Tierra, como si no fuera real, cuando definitivamente si lo es.

Entonces, como comentario más personal de mi parte, desde mi postura, la que esa sea, si veo válido el que en una u otra situación los medios, los que sean, justifican el final positivo. Con tal de que ese final positivo sea de máxima o de crítica importancia y se dé. Pero también veo lo injusto que se pueda ver esto desde la postura "inferior" ya que sólo para empezar se ignora el porqué.

Entonces, el marco legal para la Tierra es el mismo que para el resto del llamado 5D siendo el 5D el promedio de densidad existencial en el espacio entre las culturas que están teniendo una experiencia en el mundo llamado físico. Solo que ven a la Tierra como un lugar contenido que pueden guiar a detalle lo que sucede dentro. Y así es. Se guía y se manipula todo a detalle. Por eso se ha explicado desde hace tiempo que no puede haber una guerra atómica total ni nada parecido porque acabaría con el reino-experiencia 3D de forma total. Pero que si puede haber riñas o guerras más o menos localizadas a nivel Segunda Guerra Mundial y también puede haber agendas de exterminio contra poblaciones específicas o contra la población total del planeta. Por eso decimos que la Federación ultimadamente controla todo lo que ocurre en la Tierra. No desde una postura de maldad sino de mantener el derecho de los habitantes dentro de la Tierra, pero visto desde un marco de entendimiento legal y ético distinto al que tienen los humanos desde el punto de vista de estar encarnados ahí.

Robert: Va a permitir la Federación que la humanidad sea interestelar?

Swaruu X (Athena): Desde el punto de vista que compete a la Federación, y como ya se ha explicado, los humanos no son una especie, son un bio-traje que permite que múltiples razas o especies convivan en la Tierra con una experiencia común llamada ser humano. La Federación como tal no ve a la humanidad como una especie ni como una raza. Es un traje biológico accesible desde varias maneras o métodos, basado en la morfología de las razas llamadas del grupo Lyriano. Ésto porque se ve al cuerpo Lyriano como uno de los mejores diseños, más prácticos y fuertes, para sobrevivir en el ambiente biológico de la Tierra.

Entonces, contestando la pregunta de forma directa: No lo permitiré, no como los humanos desearían. La Federación no tiene porqué permitir que la humanidad se vuelva interestelar porque según ellos ya lo es. Y el que salgan al cosmos como humanos destruye el propósito mismo de la humanidad.

Robert: Puedes recordarnos que significa ser interestelar? Creo que va relacionado con algún tipo de tecnología? Y a la par con la conciencia y la espiritualidad de la raza en cuestion. Gracias.

Swaruu X (Athena): Interestelar: Una civilización capaz de moverse de su lugar de origen a cualquier otro punto fuera de su propio sistema solar. De lo contrario solo sería interplanetario. Que tenga la tecnología suficiente para navegar entre las

estrellas y lo que esto trae de la mano, que conozca múltiples culturas de otras estrellas y que tenga tratos o acuerdos con esas otras culturas.